



# THE ECOTIMES -

05/02/01

## ***Los enfermos de diabetes del tipo 2 tienen altos factores de riesgo cardiovascular***

**SALUD**

CARMONA (SEVILLA), 3 (EUROPA PRESS)

La prevalencia de la enfermedad vascular entre los enfermos diabéticos es muy elevada, según un estudio epidemiológico de investigación realizado en Valencia a casi 2.000 enfermos de diabetes del tipo 2. De la misma manera prevalecen los factores de riesgo cardiovascular, presentes en un 67 por ciento de los hombres y el 38 por ciento de los pacientes diabéticos estudiados.

Por otro lado, los factores de riesgo más frecuentes son la hipertensión, con un 58,9 por ciento de afectados, la dislipemia, que sufre el 57,3 por ciento de los pacientes, y por último el tabaquismo, presente en el 19,4 por ciento. Asimismo, los citados factores de riesgo son más frecuentes en pacientes tratados por endocrinios, aumentando los afectados en un 3 por ciento más.

El estudio también incluye datos sobre las terapias farmacológicas utilizadas por los enfermos, aunque a pesar de ello un alto porcentaje de los pacientes no alcanza los objetivos lípidos, factor de riesgo especial, propuestos por instituciones y diversas sociedades científicas.

Entre los fármacos utilizados por los pacientes encabezan la lista los antidiabéticos orales, con un 60,5 por ciento, siendo la insulina el menos utilizado, con un 27,9 por ciento. Cabe destacar, por otra parte, el elevado porcentaje de pacientes que padece hipercolesterolemia, y llama la atención la frecuente existencia de niveles bajos de colesterol.

El estudio pretende ampliarse a toda España y tienen como fin determinar la prevalencia del tratamiento farmacológico para el control de factores de riesgo cardiovasculares.